



Miguel Piñera sigue grave

El parte médico entregado ayer por la Clínica Alemana de Temuco, donde el cantante fue internado el lunes tras sufrir dos paros cardiorespiratorios, señaló que “el paciente continúa en estado crítico, estable dentro de su gravedad, conectado a ventilación mecánica y bajo sedación” y agregó que se aplican medidas de soporte extraordinario para el manejo del *shock* séptico que está cursando. El martes Piñera recibió la unción de los enfermos. Su sobrina Cecilia Piñera Morel agradeció las muestras de apoyo y dijo que las siguientes